

Comité Asesor de Padres del LAUSD

Informe del Presidente

15 de febrero, 2024

Hola colegas:

Los ocho subcomités se reunieron por segunda vez el viernes 26 de enero. Tenemos siete subcomités permanentes más el nuevo Subcomité Especial del Título I. Como siempre, escuché muchas conversaciones enriquecedoras y apasionadas. Hoy recibiremos información actualizada de nuestros colegas que presiden estos grupos. La próxima ronda de reuniones de los subcomités está prevista para mañana, viernes 16 de febrero, de 10:00 am a 1:00 pm. Espero ver a muchos más de ustedes presentes allí.

Como resultado de una moción adoptada en nuestra reunión del 18 de enero, ahora podremos ver las cantidades de los fondos asignados y gastados en cada meta del LCAP y cada acción dentro de esa meta en nuestras presentaciones. Esta información debe darnos una idea de los costos relativos de los diversos servicios que ofrece el LAUSD, y también una mejor comprensión de cómo se ajustan estos servicios para los estudiantes a un más amplio panorama. Si usted no está seguro(a) de lo que significa algo en una diapositiva, o de cómo se relaciona con otro asunto, no dude en preguntar. Como sabemos, la única pregunta "tonta" es la que usted *no* preguntó.

Un problema que afecta a nuestro Comité desde hace varios años es la escasa asistencia de los miembros que representan a los Jóvenes en Adopción Temporal. A partir del año pasado, nuestros estatutos se modificaron para permitir que la oficina de Programas de Apoyo a los Estudiantes, que trabaja directamente con las familias de adopción temporal, reclute, capacite y nos envíe nuevos miembros. Desgraciadamente, lo que se planteó como un experimento, iniciado con la esperanza de reforzar el interés por esta categoría de miembros, parece haber fracasado por una o varias razones desconocidas. En el momento de redactar este informe, siete de los 12 puestos de representantes de Jóvenes en Adopción Temporal y los cuatro puestos suplentes están vacantes. Claramente este *no* fue el resultado que esperábamos, y ahora ha llegado el momento de considerar otras formas de elevar la voz de los Jóvenes en Adopción Temporal, una de las tres "poblaciones de estudiantes específicas" en el LCAP. Nuestro Subcomité de Estatutos revisará los cambios en este proceso.

Desde SFACE se negó a traducir al español los dos informes que mencioné el mes pasado sobre LCFF y LCAP, "*Hacer realidad la promesa del LCFF*" ("*Realizing the Promise of LCFF*") y "*Queda más por hacer*" ("*More to Be Done*") puede hacer clic en estos títulos para leer los informes por su cuenta. Esté atento a una invitación que enviaremos próximamente sobre presentaciones externas de ambos informes.

Mi cita favorita de Maya Angelou es: "Debes hacer lo mejor que puedas hasta que aprendas más. Una vez que aprendiste, debes hacerlo mejor". Esta declaración se aplica al rendimiento de los estudiantes y al compromiso de las familias.

A su servicio,
Paul Robak

Presidente, 2023-24

Comité Asesor de Padres del LAUSD

Sitio web: lausd.org/PAC

Correo electrónico: paulPACrobak@gmail.com

Teléfono: 310-997-5588